

La Concejalía de Nuevas Tecnologías del Ayuntamiento de Adra, a través de la Oficina Municipal de Voluntariado, va a realizar a lo largo de este mes de mayo tres cursos dentro del programa 'Andalucía Compromiso Digital', organizados por la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia de la Junta de Andalucía, con la colaboración del Ayuntamiento de Adra y financiado a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional de la UE.

Los cursos comenzarán el próximo lunes día 13 de mayo, con el curso de 'Ofimática', de 20 horas de duración, que finalizará el día 17, del 20 al 22 de mayo, se llevará a cabo el curso de 'Introducción a las Redes Sociales', de 12 horas de duración y del 27 al 31, el curso 'Búsqueda de Empleo por Internet', que durará 20 horas. Todos los cursos se realizarán de nueve y media de la mañana a una y media del mediodía en el aula de informática del Edificio de La Alcoholera de Adra. El Ayuntamiento de Adra ha recibido más de 80 solicitudes para la realización de estos cursos, que tiene 15 plazas por curso. Esta alta demanda ha hecho que el Ayuntamiento de Adra se plantee solicitar nuevos cursos a la Junta de Andalucía, ya que son muchos los ciudadanos que no han podido acceder a ellos.

El contenido del curso de 'Ofimática' comprenderá desde las utilidades de la ofimática, los procesadores de texto, utilidades de estas herramientas, hojas de cálculo y Excel, además de presentaciones en 'power point' e 'impress'. En cuanto al curso de 'Introducción a las Redes Sociales', se analizará la social media, las redes sociales y sus utilidades, así como las redes sociales personales y lúdicas, como Facebook, sus peligros y protección, y como marca o empresa. Además el curso analizará el fenómeno de twitter, con sus utilidades, configuraciones, además de sus aplicaciones, peligros y protección de datos. Se analizarán contenidos de Youtube, Google, Picassa, Myspace o Tuenti.

Además como novedad para este año, tres asociaciones locales se van a beneficiar también de estos cursos relacionados con las nuevas tecnologías. En concreto, la Asociación de Mujeres Esperanza del Mar y las Asociaciones de Vecinos Las Rocas del Lance y Virgen de los Dolores de Guainos, realizarán el curso 'Primeros pasos en Internet', los días 4, 5 y 6 de junio en el primer caso y el 10, 11 y 12 de junio en segundo término, que tendrán una duración de 12 horas cada uno de ellos. Los dos cursos se realizarán en el aula de informática de La Alcoholera de Adra.

El Ayuntamiento de Adra organiza tres cursos de dentro del programa ‘Andalucía Compromiso Digital’

Escrito por Miguel Angel Rodriguez
Miércoles, 08 de Mayo de 2013 13:05 -

El concejal de Nuevas Tecnologías del Ayuntamiento de Adra, Francisco Fernández, ha asegurado que “en esta sociedad en la que vivimos estamos inmersos en nuevas tecnologías a diario y forman parte ya de nuestra rutina del día a día, por eso hay que hacer un uso responsable de internet y de las redes sociales, porque al igual que tiene muchas ventajas, conlleva una responsabilidad y entraña sus riesgos. Debemos hacer un buen uso de las redes sociales y estos cursos están encaminados a eso, a saber moverse en las redes sociales y hacer un uso seguro y responsable de las mismas”.